

LE GOUVERNEMENT ARIZONA MET UN COUP D'ACCÉLÉRATEUR EN PASSANT UN ACCORD QUI REPREND DES MESURES QUI VONT IMPACTER DIRECTEMENT LA CLASSE TRAVAILLEUSE



POUVOIR D'ACHAT : MENACE SUR L'INDEX

→ **Attaque sur l'index**

Le gouvernement Arizona veut mettre en place un report d'index d'entre 1 et 3 mois. Il souhaite aussi que les partenaires sociaux revoient le principe d'indexation pour fin 2026. Si aucun accord n'est trouvé, ce sera le gouvernement qui prendra la décision. Chez les Métallos, nous disons : PAS TOUCHE à l'index !



FIN DES PRÉPENSIONS (RCC) ET INSTAURATION D'UN MALUS PENSION

→ **Plus de départ anticipé pour les métiers lourds ou usants**

Les métiers lourds de nos secteurs ne permettent pas de travailler jusqu'à l'âge de 67 ans, les travailleurs du Métal sont cassés bien avant. En raison de la pénibilité de nos métiers, la santé des travailleurs du Métal est mise à rude épreuve mais le gouvernement Arizona décide de supprimer les RCC et de nous faire travailler plus longtemps.

Mais ils vont encore plus loin ! Si tu veux partir avant 67 ans, tu peux perdre plus de 30% de ton revenu de pension. Encore une sanction pour la classe travailleuse qui fait tourner l'économie. La logique du gouvernement Arizona est claire : Travailler plus pour gagner moins de pension. Nous voulons une pension à 65 ans ou 40 ans de carrière ou 38 ans pour les métiers pénibles.



ALLOCATIONS SOCIALES LIMITÉES À 2 ANS

→ **Des dizaines de milliers de personnes poussées vers les CPAS et la précarité**

Le gouvernement Arizona décide de limiter les allocations sociales à maximum 2 ans. Dans les faits, la majorité des travailleurs auront accès au chômage durant moins de 2 années tellement les conditions sont strictes. En plus de ça, le revenu des allocations va fortement diminuer après une certaine période. Après ce délai, les personnes vont être renvoyées vers les CPAS qui seront surchargés et en manque de moyens. C'est une véritable casse sociale.



4 MILLIARDS POUR LA GUERRE (et 17 milliards prévus sur toute la législature)

→ **Pendant qu'on coupe dans les pensions et le social, on trouve des milliards pour la Défense**

De l'argent pour envoyer nos enfants dans une guerre économique qui détruit les travailleurs de tous les pays.

Le projet de société du gouvernement Arizona est un projet va-t'en-guerre qui appauvrit la classe travailleuse. Investir dans l'armement au détriment de notre sécurité sociale, de nos services publics, de nos soins de santé, de nos salaires et de nos pensions n'est pas une solution.

CAMARADES, RESTONS UNIS FACE À CES ATTAQUES ET FAISONS RECULER LES MESURES DE CE GOUVERNEMENT !

RENDEZ-VOUS LE

**25 JUIN À BRUXELLES
POUR UNE ACTION NATIONALE !**

ENSEMBLE, ON EST PLUS FORTS !



MÉTALLOS MWB
FGTB-ABVV

ACTION NATIONALE
25/06/2025